
Graduados y Ex Alumnos  

 

1 Luis Di Criscio 

En los comienzos he trabajado en Pymes  Metalúrgicas como operario, luego como dibujante 

proyecista electromecánico y posteriormente de electrónica 

Recibido de ingeniero en electrónica, en distintas empresas ETEA, Autotrol, Alerta Rojo, 

Boherdi como proyectista de equipamiento electrónico industrial, especializado en diseño y 

programación con microprocesadores. 

Los avatares del país me llevaron a un cambio de eje... 

Posteriormente cerca de 26 años trabaje en una empresa dedicada a instalaciones eléctricas 

como jefe oficina de proyecto, e ingeniería, donde hemos ejecutado muchas obras eléctricas 

completas llave en mano. 

Escuelas, hospitales, hotelería, industrias, y especialmente supermercados COTO, Walmart, 

Carrefour, La Anónima. 

Actualmente proyectista y asesor eléctrico por contrato de COTO,  MSE Ingeniería, IESA, 

CAASA y otras Pymes. 

 

2 Héctor Bazán : Pocos meses después de egresado ingresé en S. Uffenheimer fabricante de 

correas planas de transmisión de potencia e bandas transportadoras. Dibujante, proyectista, 

coordinador de producción, jefe de mantenimiento, encargado de seguridad y jefe de 

brigada interna fueron mis funciones. Transferido en 1981 a São Paulo interrumpí mis 

estudios en cuarto año de ingeniería. fui jefe de fábrica y luego Gerente industrial. En 1998,  

ya con 44 anos retomé el estudio universitario formándome en administración de empresas. 

Hoy tengo una pequeña empresa y fabrico máquinas artesanales, soy consultor y doy cursos, 

todo siempre en el área de "Belting" (correas) 

3 Ruben Martinez 

Comencé ingeniería en la UTN de Pacheco y tuve que dejar. Fui profesor de dibujo técnico, 

maestro de taller y encargado de depósito en la ENET N° 1 de Boulogne, también fui 

instructor de taller en la ENET de Mercedes Benz 

En forma independiente hice mantenimiento, reparaciones y construcción de casas rodantes 



Nuevamente en relación de dependencia fui gerente técnico de una empresa minera 

Chachahuen SAM donde monté una planta en BsAs para procesar granito negro proveniente 

de una cantera en Mendoza que también estaba a mi cargo 

Luego pasé a Gusdaval SA donde fui jefe de producción en la fabricación de herramientas 

diamantadas para todo tipo de industrias 

Desde 1988 vivo en Gral Rodríguez donde tengo un taller (Técnica Integral) donde 

reparamos camiones acoplados y semirremolques. 

 

 4 Darío Gigliotti: Dario Gigliotti, luego de la escuela, estudié Arquitectura solo unos 3 años, 

mientras trabajaba en una empresa de frenos como dibujante. Después pasé a trabajar en 

una Refinería de metales dedicada al aluminio, en Gral. Pacheco como supervisor de planta. 

Luego me traslado a Puerto Madryn cómo gerente de planta participando en la construcción 

y luego en la producción eso fue entre el año 1983 y 1998.Despues en forma privada tuve 

una empresa de reconstrucción de cubiertas de camiones hasta el 2007. Luego me radiqué 

en Neuquen dónde me dedico a la actividad comercial en particular. 

 

5 Ricardo Fleury: 

Después de egresar de la ENET me mudé a Mendoza donde iniciamos una Pyme familiar en 

el rubro metalúrgico dedicada a los aceros inoxidables. Me recibí de Licenciado en 

Administración y hoy continúo en la dirección de la misma empresa y fue muy importante mi 

formación técnica para poder desarrollarla. 

Después de la escuela, estudié ingeniería eléctrica en la UTN donde me recibí de ingeniero. 

Trabaje en varias empresas tanto pymes como multinacionales ocupando diversos cargos. 

Actualmente estoy en Siemens como gerente de productos de baja tensión. 

 

6 Hernán Galdeano:  estudié Ingeniería Mecánica. Trabajé unos pocos años en PyMEs y 

como Docente. Un paso de 3 años por la Función Pública y en 1985 me uní nuevamente a 

Ford hasta mi jubilación en 2015. Director por 16 años y, mi gran orgullo: Docente e 

integrante del Consejo Asesor de esta querida Escuela por varios años. Hoy soy consultor 

independiente" 

 

7 José Luis Lorenzo: Hice hasta 4to año en la ENET, y 5to en el colegio San Isidro labrador! 

me recibí de bachiller como mejor alumno del curso.  Un mes antes de cumplir 18 comencé a 



trabajar en una compañía de seguros, y mientras trabajaba hice el servicio Militar en 

Prefectura Naval y después ya trabajando, ingresé a la UADE a estudiar lic. En Seguros. Hice 

la carrera algo más de 3 años y me casé y decidí dejar por motivos económicos y falta de 

tiempo. Estuve 8 años dedicado también a la construcción, como otra actividad y fuente de 

ingresos.  Trabajé en 3o años en 3 compañías de Seguros y en la última fui director comercial 

durante 12 años. En 2002 me independice y con un socio y amigo formamos una empresa 

para la atención a Productores de Seguros de todo el país MAJOSEG S.A . ,  crecimos 

constantemente y hoy sigue funcionando muy bien. Me jubile a los 65 años (pandemia) y 

sigo trabajando normalmente en la empresa y disfrutando de mi trabajo. Me case en 1980 y 

logre conformar una hermosa familia junto a mi esposa, con dos hijos, uno de los cuales se 

radico en España y el mayor trabaja en la empresa desde hace 20 años.   La educación que 

recibí en los 4 años que estuve en la ENET HF fueron fundamentales en mi vida por el 

aprendizaje y los valores que me inculcaron. Gracias a todos los profesores y compañeros. 

Un privilegio ser exalumno de la ENET HF a pesar de no haber podido terminar los 6 años.  

GRACIAS 

 

8 Roberto De Franco: Roberto De Franco: Estudié unos años de Ingeniería, que abandoné. 

Fui docente de una ENET (de aquella época:1977), varios emprendimientos independientes 

(taller de fundición de aluminio, armado y reparación casas rodantes, mantenimientos de 

edificios). Desde 1991 soy socio de una S.R.L. que se dedica a montajes eléctricos, 

construcción de tableros eléctricos, automatismos de aire acondicionado. Actualmente nos 

hemos volcado a las instalaciones de uso hospitalario y de laboratorios medicinales. 

 

9 Ernesto Hummel: Me recibí de Ingeniero Industrial en la UBA y después de trabajar con 

maquinaria agrícola y en Volkswagen comencé mi propio emprendimiento enfocado a las 

ayudas técnicas para personas con discapacidad, especialmente sillas de ruedas posturales 

para niños. Continuo con esta actividad 

10 Gustavo Questa: Después de la escuela, estudié ingeniería eléctrica en la UTN donde me 

recibí de ingeniero. 

Trabajé en varias empresas tanto pymes como multinacionales ocupando diversos cargos. 

Actualmente estoy en Siemens como gerente de productos de baja tensión. 

11 Hugo Soriano: Trabajé en un estudio de ingeniería eléctrica realizando proyectos de 

fuerza motriz industrial, redes aéreas 13,2kv, subestaciones. Estudié ingeniería eléctrica en la 

UTN. Ya recibido realicé trabajos de automación industrial para diversas industrias 

alimenticias, automotrices, etc.  Actualmente continúo realizando este tipo de trabajos. 



12 Raúl Molteni: Ingeniero Mecánico en la UTN. Diseñé herramientas, productos de plástico 

y componentes de tanques de guerra. Después, fui Coordinador de Excelencia y Calidad Total 

en Ford Motor Argentina y Gerente de Desarrollo de Recursos Humanos de Renault 

Argentina. Fundé y lidero una consultora regional sobre transformación cultural. Soy 

Presidente de la Academia Internacional de Calidad y con 3 amigos tenemos una bodega y 

fincas de las cuales exportamos vinos a EEUU y China. 

13 Carlos Fernández: En mi caso curse ingeniería industrial hasta segundo año,tuve que dejar 

por problemas familiares y trabaje 5 años en una fábrica de radiadores que entre sus clientes 

estaba Ford por cual fui a Pacheco muchas veces a resolver problemas de calidad,puedo 

trabaje en Bosch argentina en la parte técnica y luego en la parte marketing y ventas y 

encontré mi verdadera  vocación además de estudiar relaciones públicas y humanas, 

terminada esa etapa tuve una firma junto con un socio que venía de Fiat de fabricación de 

artículos metálicos para muebles ,y en el último tiempo tome la representación comercial de 

un ex competidor aportando mi cartera de clientes y trabajando  por mi cuenta. 

 

Ex Docentes  

 

S0Y HUGO EDUARDO BEDETTI, INGENIERO MECANICO DE LA UNIVERSIDAD TECNOLOGICA NACIONAL, 

PROMOCION 1971, Y  SIENTO UN GRAN  HONOR DE ESTAR AQUÍ DONDE COMENZO MI VIDA LABORAL 

APROXIMADAMENTE HACIA 1964,  COMO DOCENTE DE AJUSTE DE TALLER , DIBUJO TECNICO Y TECNOLOGIA 

Y SE AFIANZO MI VOCACIÓN PROFESIONAL.  LA FUNCION DOCENTE SE CONSOLIDO AL CONTACTO CON 

VALIOSOS COMPAÑEROS ,AUTORIDADES Y PERSONAL DE LA ESCUELA Y DE LA FABRICA  FORD, ALGUNOS DE 

LOS CUALES YA NO ESTÁN PERO ESTAN VIVOS EN LA MEMORIA, Y ESPECIALMENTE AL CONTAR CON LA 

HUMANIDAD Y LA CERCANIA CON TODOS LOS ALUMNOS DE AQUELLA EPOCA Y QUE HOY RECORDAMOS EN 

LAS BODAS DE ORO DE SU EGRESO COMO TECNICOS. 

POSTERIORMENTE MI ESPECIALIZACION PROFESIONAL SE SIGUIO DESARROLLANDO  EN YPF DURANTE 21 

AÑOS, HABIENDO TENIDO  EL  HONOR COMO JEFE DE DEPARTAMENTO DE ESTUDIOS Y PROYECTOS DE 

AEROPLANTAS DE HABER PARTICIPADO EN LA CONSTRUCCION DE MUCHAS AEROPLANTAS DEL PAIS Y MI 

GRAN RECUERDO POR LA CONSTRUCCION DE  LA AEROPLANTA DE LAS ISLAS MALVINAS, QUE LUEGO SE 

PERDIERA DURANTE LA GUERRA DE 1982. 

LO QUE ME LLEVE DE MI EXPERIENCIA EN ESTA ESCUELA TECNICA FORD ES INVALORABLE  POR SU  CALIDAD  

Y PREOCUPACION  POR LA EDUCACION , POR INCULCAR  LA IMPORTANCIA DEL MERITO Y EL SENTIMIENTO 

DE HUMANIDAD Y EL RESPETO EN EL TRATO DE UNOS CON OTROS SIEMPRE. 

 

Jorge Gallo: Mis logros profesionales 

• Me recibí de ingeniero electromecánico en la UBA estando trabajando en el área 

experimental de Ford Motor Argentina, en la que llegué a ser su supervisor 



• Comencé mi carrera docente en la Escuela Henry Ford que continué en la Universidad 

Tecnológica donde fui director de las carreras de Ingeniería Eléctrica y luego de la Ingeniería 

automotriz, donde también fui Vicedecano y Secretario Académico. Fui profesor entre otras 

de las asignaturas Diseño Mecánico, Maquinas e Instalaciones Eléctricas y Control Automático. 

Fui instructor de los black belt de Ford en el inicio de la implantación del sistema en la 

compañía. 

• En el ámbito industrial fui el Director de Ingeniería de Migor S.A. especialistas en 

equipos de climatización industrial y fui consultor de unas 300 empresas en la mejora  y 

certificación de sus productos y procesos. 

• Cuando joven fui un ingeniero de referencia para el uso de herramientas estadísticas de 

la especialidad conocida como Confiabilidad Industrial 

 

Aversente Omar: Ing.Mecanico- Ing. Especialista en Calidad- Prof. Disciplinas Industriales. En 

Esc Tec H. .Ford Prof. de Matemáticas, Análisis Matemático, Resistencia y Ensayos De 

materiales. En UTN GRAL PACHECO, Metrología, Director Dto. Ing. Mecánica, Jurado de 

Concursos para Profesor Titular.  En actividad industrial, Jefe de Laboratorio de Metrología e 

Standard Eléctrico Argentina, en Tamse (tanque argentino mediano) Jefe de Laboratorio de 

Metalografia, Metrología, Química y Electricidad. 

Director de la carrera     Tecnicatura Universitaria en Gestión de Industria Automotriz , creada 

en Pacheco junto a la empresa VW... 

 

Juan Barbacci: Ing. Macánico. Puedo resumir que como individuo fue el paso por Ford y la 

escuela técnica Henry Ford, el más importante y trascendental de mi vida personal, laboral y 

profesional: 

Como docente novel, fue l poder ayudar a la formación técnico profesional de las primeras 

promociones.  

Como director durante 15 años, tuve que afrontar la mayor transformación de la Escuela: el 

pase a la órbita provincial, la inclusión del alumnado femenino, el arancelamiento y la 

implementación de la mayor reducción presupuestaria destinada a facilitar la permanencia 

del alumnado. 

Como profesional tuve la satisfacción de poder sostener a lo largo de 33 años un proyecto 

educativo que solo esta empresa ha logrado hacer perdurar entre las más de 20 Escuelas 

Privadas de Fabrica, creadas en la década del 60.  



Para mí, haber podido contribuir a formar personas para el trabajo socialmente productivo 

durante todos estos años, ha sido un sueño cumplido que nunca olvidare. 

No son 30 palabras, pero son 33 años... 

 

Roberto Lattanzi: Estudié Ingeniería Naval en la UTN de Buenos Aires. En los años 70 trabajé 

en el Astillero Naval de Río Santiago y participé en el proyecto y la construcción de varios 

barcos. Posteriormente me incorporé al Dpto de Capacitación Técnica de Siemens Argentina, 

varios años. Luego desarrollé en la función pública un proyecto de desarrollo organizacional 

en el Ministerio de Educación de la Nación, financiado por el Banco Mundial. Trabajé en el INTI 

durante 15 años, participando de varios proyectos. Paralelamente entre 1979 y 1972 fui 

docente de la Escuela Henry Ford. Participé en la creación de la Regional Gral. Pacheco y fui 

docente de la misma. Actualmente soy Consultor contratado para el área PyME en la Dirección 

de Vinculación de la Universidad Nacional de José C.Paz. Realicè además varioscursos y la 

Maestría Economía y Desarrollo Industrial en la Universidad Nacional de Gral. Sarmiento. 

 


